

Bern, 22. Juni 2011

Medienmitteilung

Effiziente und pragmatische Lösung von Bundesrat Didier Burkhalter

FDP.Die Liberalen begrüsst Vorschlag zum Ausgleich von zu viel bezahlten Prämien

In einigen Kantonen haben Versicherte in den letzten Jahren zu hohe Prämien bezahlt, in anderen zu tiefe. Auch deshalb wurde Ende 2010 die Frage der Krankenkassenreserven im Volk und in der Politik heiss diskutiert. Das Problem wurde vom Bundesrat und Parlament ernst genommen: Diese Ungerechtigkeit muss gelöst werden – für die Vergangenheit ebenso wie für die Zukunft. EDI-Vorsteher Didier Burkhalter hat heute eine effiziente, pragmatische und unbürokratische Lösung vorgestellt. Mit dem vorgeschlagenen Verfahren findet innerhalb von sechs Jahren ein Teilausgleich statt – gleichzeitig wird eine langfristige Lösung aufgegleist, um in Zukunft falsche Prämien zu verhindern. *FDP.Die Liberalen* befürwortet die Lösung von Bundesrat Didier Burkhalter. In der Vernehmlassung hatte die FDP auch die langfristige Lösung vollständig unterstützt.

Vernehmlassung der *FDP.Die Liberalen* online (nur auf Französisch):

http://www.fdp.ch/images/stories/Dokumente/Vernehmlassungen/20110510_VL_%20LSAMal_f.pdf

Kontakte:

› Nationalrat Ignazio Cassis, 079 318 20 30

› Noé Blancpain, Kommunikationschef, 078 748 61 63

› Philippe Miauton, Pressesprecher, 079 277 68 41